
Modaes

Empresa

El consejero delegado de Adidas prepara el terreno para su sucesión en el cargo

Modaes
20 may 2014 - 11:47

Adidas empieza a preparar el relevo al frente de la compañía. **Herbert Hainer**, consejero delegado del grupo desde 2001, ha confirmado su intención de comenzar un proceso de sucesión que culminará en 2017, cuando finalice su contrato con el grupo alemán de equipamiento deportivo.

“No me quedaré siempre”, ha explicado Hainer en una entrevista al *Sueddeutsche Zeitung*. “Una de mis tareas clave de los próximos tres años será iniciar el cambio en la cúpula directiva y escoltarlo”, ha añadido.

Hainer, que se incorporó a **Adidas** en 1987, es el consejero delegado que más tiempo ha permanecido en el cargo entre las treinta mayores empresas cotizadas de Alemania.